
 
平成２３年度第４回さぬき市高齢者福祉計画及び介護保険事業計画策定委員会 

会議要旨（要約） 
１ 日 時 平成２４年１月２６日（木）  １４：００～１５：１２ 
２ 場 所 さぬき市福祉事務所２階２０１会議室 
３ 出席者［委 員］岩崎喬士、金岡エミ子、犬伏美奈子、谷幸夫、多田勲、 

江口清子、真鍋芳樹、吉原正和、石川憲、福光優、間島是武、 
樫村友正、岡保紀、溝渕茂樹、白井謙二、板倉茂樹、中村淑子 

     ［事務局］奥村重信、梶原明美、東直行、佐々木和男  
     ［コンサルタント］桧垣 
     ［傍 聴］ １名 
４ 議 題  
（１）経過・今後のスケジュールについて 
①今後のスケジュールについて                （資料１） 
②介護保険事業計画パブリックコメントについて        （資料２） 

 （２）第５期保険料（案）について                （資料３） 
 （３）さぬき市高齢者福祉計画及び介護保険事業計画（素案）について (資料４) 
 （４）その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
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（開会の挨拶） 

（会長挨拶） 

傍聴希望者が１名あり、現在 17名の委員の出席により会議が成立してい

ることを報告し、今後のスケジュールについて資料１をもとに説明した。 

次に素案に対するパブリックコメントの結果について意見が無かったこ

とを報告した。 

前回の人口推計等に対する質問への回答については、人口推計の手法を

平成 18 年から平成 23 年の人口数を使用してコーホート変化率法で推計し

たことを説明し、さぬき市の人口ピラミッドの資料に基づき第１次ベビー

ブームの方が６５歳になっていくことを説明し、サービス受給者も認定者

の 87.8％が利用していることを説明して了承を得た。 

資料３の１に基づき介護報酬改定率１．２％で国のワークシートで保険

料の試算をし、基金の取り崩し額の影響を説明し、23 年度末見込み額の約

半額を繰り入れるとした介護保険料基準月額 5,070 円の事務局案を提示し

たうえで意見をいただいた。 
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5,000円を超えると大変だという意見があるなかで、さぬき市は 4,200円

から 5,070 円になるということから、保険料の上昇に見合うサービスの提

供であればいいが、できるだけ抑えていただきたい。 

保険料は安いほうがいいが、将来の高齢化を考えると基金もこの程度の

取り崩しが限度でないかという気がする。 

その他質問等あればお願いします。ないようでしたら資料４の説明をお

願いします。 

資料４の内容については、先程説明した報酬改定に伴う給付額及び基金

繰入額等の修正と、用語解説と追加した部分の変更です。 

計画が完成するのはいつになりますか？ 

これから県の審査も必要であり、その後になるので３月末頃の予定です。 

 他にご意見はありませんか？無いようですので閉会とします。 

（会長挨拶） 

 今まで４回にわたり慎重に審議していただきありがとうございました。

市にお願いしたいことは、計画書はできたけど、実行していくことが非常

に大切です。我々も関心を持って継続していきたいと思いますので今後と

もよろしくお願いします。ありがとうございました。 

（部長挨拶）  

策定委員会の終了にあたり一言ご挨拶を申し上げます。計画策定にご支

援いただき取りまとめていただいたことに心からお礼申し上げます。市と

しても高齢者の方が安心して暮らせる市になりますよう努めてまいりたい

と考えております。半年にわたりご多忙にもかかわらずご出席いただきあ

りがとうございました。 

委員の皆様におかれましては、今後それぞれのお立場でご助言ご協力い

ただけますようお願い申し上げ、併せてご健勝でご活躍されますことを祈

念しご挨拶とします。ありがとうございました。 


